

# Feuerwehrausfahrt - Fahrt ins Blaue

28.08.2010



Einen schönen Sonnabend mit allen Kameraden mit ihren Familien und Kindern verbringen, dies war unser Ziel im letzten Wochenende des Augustes 2010. So wuchs unsere Reisegruppe auch während der Vorbereitungen so weit, dass sich das Mieten von 2 Reisebussen erforderlich machte. Alle wollten sie mit, aber keiner wusste, wo das Ziel lag. Erst am Morgen unserer Abfahrt wurden wir in den Tagesplan durch unsere Reiseleitung der Firma Joram eingewiesen. Das Ziel sollte die thüringische Landeshauptstadt Erfurt sein. Krämerbrücke, Domplatz, ega-Rundgang, Stadtrundfahrt mit der historischen Straßenbahn und viele weitere Höhepunkte und Highlights sah der Tagesplan vor. So wurde unser Ausflug ein Abendteuer, welches bis um 22.00 Uhr in der Nacht dauerte, und manch Mutter mit ihren kleinen Zwiebeln freute sich letztendlich auf nichts mehr, als ihre Kinder endlich ins eigene Bett legen zu können.

# Feuerwehrausfahrt - Fahrt ins Blaue

28.08.2010

Auch die Versorgung war für uns lückenlos organisiert, für alle Bedürfnisse war stets das Richtige dabei, von der Eisdiele für die Kinder bis hin zum Essen im 4-Sterne-Hotel. So kann der Ausflug als gelungen bezeichnet werden - alle Teilnehmer von 1 1/2 Jahren bis zu unseren Leuten mit 65, keiner wurde vergessen oder kam zu kurz.



# Feuerwehrausfahrt - Fahrt ins Blaue

28.08.2010

